
Conseil d’administration

Compte-rendu du 23.01.2015

Association des anciens
    élèves du Bigard
50460 QUERQUEVILLE

OBJET : 
1. Choix du menu de l'assemblée générale.
2. Assurance de l'association
3. Sortie annuelle (choix)
4. Statuts des amis et anciens cadres vis à vis de l'Association.
5. Divers (date de mise sous pli des invitations à l'AG, questions)

PRESENTS :  CAUCHON,  Jean-Charles,  POIRIER,  Jean-Marie,  SCHNADERER,  André,
CEDRA,  Jean-Paul,  LAJOYE  Robert,  LETOUPIN,  Laurent, LAGALLE,  Serge,  MABIRE,
Christian.
EXCUSES :  GOSSELIN, Albert
 
23.101.2015 : Réunion du Conseil d'administration.

A 14 Heures nous nous sommes réunis à la salle des veillées à la Mairie de Querqueville.

1. Nous avons choisi collégialement les différents composants du menu pour le repas de
notre prochaine assemblée générale le 25 Avril 2015 en tenant compte des plats
présentés les années précédentes. Ce menu est au même prix que l'an passé soit
28,50  €  et  le  traiteur  est  toujours  Antoine  CAUVIN.  Nous  avons  privilégié  la
continuité., car, choisir un  autre traiteur s'est un  peu s'exposer à l'inconnu.

2. Auparavant,  l'ancien   président  André  Schnaderer  faisait  profiter  de  sa  multi-
risques habitation l'association pour  ses manifestations et  occupations de salles,
nous faisant réaliser de substantielles économies. Néanmoins, il nous a apparu risqué
de  poursuivre  cette  pratique,  car,  en  cas  d'accident  ou  d'incident,  il  est  fort
probable  que  l'assurance  se  dégagerait  de  ses  obligations  car  l’événement  ne
correspondrait pas du tout à une fête familiale organisée par le titulaire du contrat.
Il a donc été décidé de souscrire une assurance spécifique au nom de l'association et
Jean-Marie, notre secrétaire trésorier nous informera à la prochaine réunion, de ses
contacts.



3. La prochaine sortie en septembre prochain a été évoquée et on semble se diriger
vers une journée "cabaret" à SIDEVILLE. Contact sera pris avec  cet établissement
afin de connaître les modalités et tarifs. Il avait été demandé aux adhérents de
proposer un but de sortie mais les retours de réponses sont restés bien rares. Le
but  de  cette  sortie  sera  connu  des  adhérents  lors  de  la  prochaine  assemblée
générale.

4. Nous avons évoqué le statut des "amis" du Bigard qui ne font pas partie intégrante
de notre association. Nous devons encore réfléchir à savoir s'il faut les inclure en
qualité  d'adhérents  avec  ou  sans  cotisation.  Nous  en  reparlerons  à  la  prochaine
réunion.

5. Nous avons fixé la prochaine réunion de bureau pour le 6 Mars 2015 pour la mise
sous enveloppe des invitations à la prochaine AG avec retour impératif pour le 10
avril.

◦ Laurent LETOUPIN  nous a fait savoir que la directrice du CES LE BIGARD
désirait se rapprocher de nous et devrait nous proposer d'intégrer le comité
de pilotage du Bigard. A voir la proposition. Mais nous songeons à l'inviter à
notre AG prochaine. A la prochaine réunion

L'ordre du jour étant épuisé la réunion est clôturée à 16 h 00. 

Le secrétaire                                                                    le Président           
Jean-Marie POIRIER                                                         Jean-Charles CAUCHON


